
Verbale CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 14.05.2024 
 

Il giorno 14.05.2024 alle ore 16.00, in seguito a convocazione Prot.5458/2024 del 09.05.2024,  
si è riunito nella Sala Conferenze dell’IPSEOA C.Porta il Consiglio di Istituto per discutere il 
seguente Ordine del Giorno: 

 

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO  Dirigente 

2. Prof.ssa Federica AURIZI  Docente 

3. Prof. Daniele BALBONI Docente 

4. Prof. Massimo CASATI Docente 

5. Prof.ssa Santa COLUCCI Docente 

6. Prof.ssa Cinzia DE IORGI Docente 

7. Prof.ssa Tommasina DE NITTO Docente 

8. Prof.ssa Cristina OLIVA Docente 

9. Sig. Salvatore COPPOLECCHIA Genitore 

10.Sig.ra Nidia DAVÌ Genitore 

Alla seduta è presente anche la DSGA Sig.ra Grazia Dolisi. 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.61: Il CdI approva il verbale della seduta precedente all’unanimità con 10 voti favorevoli, 0 
contrari e 0 astenuti. 

 

2) Approvazione conto consuntivo 2023 
La dirigente illustra le varie voci del conto consuntivo. Segnala che il costo delle derrate alimentari è 
aumentato di circa il 40%, il contributo volontario non è mai stato adeguato dal 2018 ad oggi ed è cresciuto 
il numero di famiglie che non riescono a pagare il contributo (in parte o totalmente). La dirigente propone di 
adeguare l’attuale contributo volontario aumentandolo di circa  20 euro e di rivedere l’utilizzo delle risorse 



durante le esercitazioni nei laboratori, riducendo l’utilizzo di alimenti particolarmente costosi per evitare di 
arrivare a sospendere le attività per mancanza di fondi. Il Prof. Balboni domanda se è possibile invitare al 
prossimo Consiglio i docenti di laboratorio, per un confronto su questi argomenti. Si rimanda la discussione 
della questione al prossimo CdI. 
Il sig. Coppolecchia sottolinea che una riduzione delle attività dei laboratori rischierebbe di far diminuire 
ulteriormente il numero delle iscrizioni al nostro istituto. Il prof. Casati chiede quale sia la percentuale di 
famiglie che non paga il contributo. La dirigente risponde circa il 35%, con un numero stabile nel tempo di 
famiglie non bisognose, concentrato soprattutto nelle classi più alte, che non paga il contributo e un 
numero in crescita di famiglie non abbienti che richiedono un contributo alla scuola.   
Il prof. Casati si domanda quali azioni si potrebbe intraprendere per indurre le famiglie non bisognose a 
pagare, in modo da poter garantire un’offerta formativa migliore. La prof.ssa De Iorgi sottolinea che spesso 
le famiglie non pagano per una sorta di protesta nei confronti delle istituzioni, perchè non tollerano che si 
paghino le tasse e che poi lo Stato non dia alle scuole i finanziamenti  necessari per garantirne il 
funzionamento. 
Il prof. Balboni, in merito al punto 2 all’OdG “Approvazione Conto consuntivo 2023”, dichiara che si asterrà 
perchè desiderebbe avere, insieme al conto consuntivo, un documento a supporto per capire in quali voci 
afferiscono le spese dei vari progetti, sia nella tabella delle entrate, sia in quella delle uscite. Chiede che i 
documenti relativi al conto consuntivo arrivino ai consiglieri con almeno dieci giorni di anticipo per poter 
effettuare un’analisi più attenta e consapevole.   
Il prof. Casati chiede alla dirigente se il bilancio è stato approvato dai revisori e la dirigente conferma; 
dichiara inoltre che voterà contro perchè non comprende il bilancio così come è stato presentato, per 
esempio non vede la voce delle entrate relative ai servizi esterni, ristorante didattico e bar. La dirigente 
ricorda di aver già dato delucidazioni proprio sulla voce evidenziata dal prof. Casati.  
Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.62: Il CdI approva a maggioranza il conto consuntivo 2023 con 8 voti favorevoli, 1 contrario e 
1 astenuto. 

 

3) Radiazione residui attivi anni precedenti 

Come da richiesta dei revisori dei conti si propone la radiazione dei residui anni precedenti come da 
allegato. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.63: Il CdI approva all’unanimità la radiazione residui attivi degli anni precedenti con  10 voti 
favorevoli, 0 contrari e 0  astenuti. 

 

4) Assunzione a bilancio PNRR formazione personale per transizione digitale 

Viene sottoposta all’approvazione dei presenti l’assunzione a bilancio della cifra stanziata dal PNRR  per la 
formazione del personale in merito alla transizione digitale. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.64: Il CdI approva a maggioranza l’assunzione a bilancio del PNRR formazione personale per 
transizione  digitale con 9 voti favorevoli, 0  contrari e 1  astenuto. 

 

5) Assunzione PON estero 

Viene sottoposta all’approvazione dei presenti l’assunzione a bilancio della cifra stanziata per il PON FSE – 
Percorsi per le competenze trasversali e l’orientamento (PCTO) all’estero. Il presidente invita alla votazione. 



Delibera n.65: Il CdI approva all’unanimità l’assunzione a bilancio del PON FSE - PCTO estero con 10 voti 
favorevoli,  0 contrari e  0 astenuti. 

 

6) Delibera materiale alternativo ai libri di testo  

Attraverso questa delibera, già approvata in Collegio Docenti, si consentirebbe ad alcuni docenti  di 
utilizzare materiale alternativo ai libri di testo. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.66.: Il CdI delibera all’unanimità la possibilità di utilizzare materiale alternativo ai libri di testo 
con 10  voti favorevoli,  0 contrari e   0 astenuti. 

 

7) Delibera adozione libri di testo e delibera  tetto di spesa 

La dirigente sottolinea che alcune classi hanno sforato il tetto di spesa (fissato dal Ministero e mai adeguato 
dal 2012) a causa dell’aumento del costo dei libri di testo e della necessità di molti docenti di utilizzare 
supporti cartacei per una didattica più efficace. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.67: Il CdI delibera all’unanimità l’adozione dei libri di testo e dei tetti di spesa, come da 
allegato, con  10 voti favorevoli,  0 contrari e   0 astenuti. 

 

8) Piano svolgimento esami sospensione di giudizio 

Il Collegio Docenti ha votato che le prove scritte, le prove orali e gli scrutini per gli studenti con sospensione 
del giudizio si effettueranno dal  4 al 12 luglio 2024. Viene sottoposto all’approvazione dei presenti il piano 
allegato. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.68: Il CdI approva all’unanimità il piano svolgimento esami sospensione di giudizio con 10  voti 
favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 
9) Delibera Piano Estate 

La dirigente presenta il bando “Piano Estate 2024” che prevede la possibilità di attivare nel periodo  17 
giugno – 31 dicembre 2024 corsi di recupero, iniziative relative all’accoglienza delle classi prime e al 
potenziamento dei  laboratori, attività sportive, teatrali e musicali (finanziamento fino a 80.000 euro).  Il 
presidente invita alla votazione. 

Delibera n.69: Il CdI approva a maggioranza il “Piano Estate” con 9 voti favorevoli, 1 contrario e 0 
astenuti. 

 

10) Corsi di recupero estivi 

Si propongono i corsi di recupero indicati in allegato, già approvati in Collegio Docenti. Il presidente invita 
alla votazione. 

Delibera n.70: Il CdI approva a maggioranza i corsi di recupero estivi, come da allegato, con 9 voti 
favorevoli, 1 contrario e   0 astenuti. 

 

11) Delibera tutor PNRR orientamento 

A quanto già approvato in precedenza si aggiungono i tutor per l’orientamento delle classi quinte, come da 
prospetto allegato. Il presidente invita alla votazione. 



Delibera n.71: Il CdI approva a maggioranza i tutor PNRR orientamento con 9 voti favorevoli,  0 contrari 
e  1 astenuto. 

 

12) Adesione corso IFTS Galdus 

La dirigente comunica che la nostra scuola già da tempo collabora informalmente con l’istituto Galdus e 
propone di entrare in rete con l’istituto stesso per la realizzazione di un corso IFTS dedicato alle “Tecniche di 
progettazione e realizzazione di prodotti di alta ristorazione – Food Specialist” che avrà la durata di un anno. 
L’accordo con Galdus permetterebbe al nostro istituto anche di mettere in atto percorsi di riorientamento 
per gli  studenti delle classi prime. Anche per gli studenti delle classi più alte a rischio abbandono si 
potrebbero attivare percorsi perchè questi studenti possano ottenere almeno la qualifica professionale 
(presso l’istituto Galdus). Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.72: Il CdI approva all’unanimità l’accordo di rete con l’Istituto Galdus con 10  voti favorevoli, 
0 contrari e 0  astenuti. 

 

13) Delibera progetto Upgrade 

Il progetto proposto dalla Fondazione Guzzetti prevede attività di supporto psicologico per docenti, 
studenti e famiglie, nonché incontri con le classi prime e seconde. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.73: Il CdI approva all’unanimità il progetto Upgrade con 10 voti favorevoli, 0 contrari e   0 
astenuti. 

 

14) Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

 

La seduta è tolta alle ore 17.30. 

 IL SEGRETARIO                                                         IL PRESIDENTE 

              Prof.ssa Cristina Oliva          Sig. Salvatore Coppolecchia 


